



**Badminton
Pan America**

CONFEDERACIÓN PANAMERICANA DE BÁDMINTON - BADPANAM

BPAC AGM 2022 – BANGKOK - 5 DE MAYO DEL 2022

ACTA

1. COMENTARIOS DE BIENVENIDA Y PRESIDENTE

El vicepresidente de la Confederación Panamericana de Bádminton, Sr. Anil Kaul, convocó a la Asamblea General Anual de BPAC 2022 para las 7.00 p.m. del día 5 de mayo de 2022, en la ciudad de Bangkok, en la sala de reunión Lotus 7, dando la bienvenida a toda la gran familia del bádminton panamericano deseándoles salud y seguridad en estos tiempos difíciles. El Sr. Kaul procede a excusar la ausencia del presidente Sr. Vishu Tolan por razones de salud; sin embargo, estará presente en Bangkok a partir del 6 de mayo. También excusa la presencia de los directores Javier Orozco y Zarko Cukic por motivos personales.

También agradece a Stuart Borrie, Ian Wright y John Shearer, miembros del staff de BWF y al Sr. David Cabello, director de BWF que están en la sala en este momento dándoles la bienvenida.

El Sr. Kaul, vicepresidente, dice que está muy contento con la presencia de los delegados en Bangkok, así como de los delegados presentes por formato Zoom, habiendo pasado 2 años desde la última reunión presencial; sin embargo, hemos estado en contacto a través de reuniones virtuales. El Sr. Kaul da la palabra a nuestro COO Germán Valdez para las indicaciones del caso.

El Sr. Valdez, director de Operaciones, saluda a los presentes y a los que nos siguen virtualmente y explica los detalles del proceso de votación que será por mayoría simple de acuerdo con nuestra constitución actual para luego proceder a la presentación de los escrutadores y el llamado de asistencia.

2. PRESENTACIÓN DE LOS ESCRUTADORES

El Sr. Kaul dijo que el siguiente punto en la agenda era la presentación y aceptación de los escrutadores. Le cede la palabra al Sr. Valdez. El Sr. Valdez nos recuerda que, teniendo dos plataformas en este encuentro, presencial y virtual, tendremos 2 escrutadores, uno siguiendo la asamblea en la oficina de Lima a través de la plataforma Zoom, y el escrutador principal presente aquí en esta sala.

GV: En este momento, me gustaría solicitar el voto para aceptar al Dr. Javier Ramírez Gastón (PER) ubicado en la oficina de Lima, sociólogo radicado en Lima, Perú, con una maestría en Ciencias Sociales y Administración Pública, profesor universitario en la Universidad de Santa María, Universidad Agraria La Molina y Universidad Cayetano Heredia. El Sr. Ramírez Gastón ha verificado/validado los nombres de los miembros y delegados con derecho a voto, confirmando que todo está de acuerdo con los Estatutos de BPAC.



Badminton Pan America

Además, con nosotros aquí está el Dr. Thomas Delaye, abogado, miembro del personal de BWF, quien será nuestro escrutador aquí en nuestra reunión presencial, habiendo tomado conocimiento de la lista de delegados presentes aquí, recogerá el total de votos cuando sea necesario, en coordinación con el Dr. Ramírez Gastón.

En este momento, solicito el voto de los delegados registrados como votantes para aprobar a ambos escrutadores. Se abre la votación... la votación queda cerrada. El resultado consolidado obtenido por los escrutadores indica:

- Presencial: 13 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Total de votos: 18 a favor, 0 en contra.

Los escrutadores han sido aceptados por los delegados de la asamblea. Gracias.

3. LLAMADO DE ASISTENCIA - QUÓRUM

El COO confirma que el Aviso de Reunión se envió de acuerdo con los requisitos y, por lo tanto, la AGM estaría habilitada para tomar decisiones vinculantes.

El número de miembros que presentaron los formularios de delegados fueron 27: ARG, ARU, BAR, BOL, BRA, CAN, CHI, COL, CRC, CUB, DOM, ECU, ESA, FLK, GUA, GUY, HAI, JAM, MEX, PAN, PER, LCA, SUR, TTO, URU, USA y VEN.

El número de miembros con derecho a voto presentes en este momento son 14 asociaciones: ARU, BAR, BRA, CAN, COL, DOM, ESA, JAM, LCA, PAN, PER, SUR, TTO, USA y el número de miembros con derecho a voto conectados de manera online en este momento son 8: ARG, BOL, CHI, ECU, GUY, MEX, VEN y CUB.

Por lo tanto, se ha alcanzado el quórum, lo que significa que asisten al menos 1 asociación de cada una de las cuatro regiones.

AK: Gracias Germán. Esta asamblea cumple con los requisitos para ser realizada, siguiente punto.

4. CONFIRMACIÓN DE LA DECISIÓN POR CORREO ELECTRÓNICO DE CONVOCAR A LA AGM 2022

AK: Gracias. Recibimos respuestas por correo electrónico de 21 asociaciones que estuvieron de acuerdo con celebrar esta AGM hoy, tanto en persona como a distancia. Germán será el encargado de la votación para ratificar esta decisión.

GV: Muchas gracias, Sr. Kaul. En este momento, votaremos para ratificar la decisión enviada por correo sobre la realización de esta AGM 2022 en Bangkok, tanto en persona como a distancia. Esta votación permitirá que esta Asamblea sea válida para toma de decisiones.

Actualmente, pido su voto a los delegados votantes. Por favor, levanten la mano.

AK: ¿Los que están a favor?... ¿Los que están en contra?...



**Badminton
Pan America**

GV: 10 segundos para terminar... la votación queda cerrada. Los resultados son los siguientes:

- Presencial: 14 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Total de votos: 19 a favor, 0 en contra.

AK: Gracias Germán, según la votación, esta Asamblea está facultada para tomar decisiones. Gracias a los delegados.

5. ACTA AGM 2021/ EGM 2022 - APROBACIÓN

AK: El siguiente punto de la agenda es la aprobación de las actas de la AGM virtual 2021 y luego una segunda votación para aprobar las actas de la EGM virtual 2022. Estos documentos se han distribuido y hasta la fecha no hemos recibido comentarios o sugerencias al respecto. Germán, por favor, sigamos adelante.

GV: Gracias, Sr. Kaul, las actas se distribuyeron junto con los documentos de esta AGM. No se han recibido observaciones sobre estos documentos. En este momento, en primer lugar, requerimos la aprobación de las actas para la AGM Virtual 2021.

Aquellos que están a favor de la aprobación, por favor levanten la mano ... Los que están en contra... 10 segundos para terminar... Gracias. Los resultados son los siguientes:

- Presencial: 14 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Total de votos: 19 votos a favor, 0 en contra.

AK: Se aprueban las actas de la AGM virtual 2021.

GV: Procedemos a votar por la aprobación del acta de la EGM virtual 2022, a favor de la votación... 10 segundos... la votación queda cerrada.

Los resultados son los siguientes:

- Presencial: 14 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Virtual: 4 votos "SÍ", 0 votos "NO".
- Total de votos: 18 votos a favor, 0 en contra.

AK: Se aprueban las actas de la EGM virtual 2022.

GV: Aclara pregunta del señor Gonzalo Castillo, quien pregunta si Guyana, México, Barbados, Argentina y quiénes más son los 6 que votaron a distancia; se le informa que el delegado con derecho a voto de Barbados está presente.

AK: En este momento, me gustaría invitar al Sr. John Shearer, Oficial de Desarrollo de BWF, a darnos una breve presentación sobre el Área de Desarrollo.

John Shearer saluda y dice que está feliz de estar en persona nuevamente incluso con caras nuevas, mencionando que estuvo en la región Panamericana hace unos días en Barbados,



**Badminton
Pan America**

para un proyecto de desarrollo en Para bádminton. Agradece a Badminton Pan Am y a la Asociación de Bádminton de Barbados por la organización y el excelente trabajo.

JS menciona que ha trabajado tanto con Badminton Pan Am como con otras confederaciones especialmente en los últimos 2 años y medio, períodos muy complicados debido a la pandemia de COVID-19. Podría decir que ha habido resultados positivos a pesar de la pandemia como haber mejorado nuestras comunicaciones con todas las federaciones, haber sido inclusivos en lo que se ha hecho y haber identificado una nueva forma de trabajar durante este período.

El segundo punto que me gustaría comentar es la flexibilidad con la que hemos trabajado con las confederaciones sobre las actividades realizadas. Como mencioné anteriormente, fue una situación muy cambiante con la pandemia y necesitábamos ser flexibles.

Badminton Pan Am tuvo la oportunidad de adaptar sus planes en cuanto a actividades y ubicaciones y esto sucedió a partir del año 2020, incluso durante 2021. Mencionar el apoyo brindado por el Consejo de BWF para apoyar a las confederaciones durante la pandemia, manteniendo su financiación tanto a nivel operativo, del personal, como a nivel de actividades y pudiendo trabajar a pesar de la pandemia. En la actualidad hemos comenzado un año 2022 muy activo, ya se han realizado actividades en la primera parte del año y esperamos tener una segunda parte del año muy activa.

Recordarles el acceso y disponibilidad de las diferentes oportunidades de apoyo que ofrecen las confederaciones y BWF en las diferentes áreas como Shuttle Time, Coach Education, Administración, Gestión de Eventos y Workshop, proyectos como Air Badminton, además de asegurar un buen equilibrio de equidad de género en todos nuestros programas. Tenemos soporte para el "Player Development" tanto para bádminton convencional como para Para Bádminton. De cara al futuro les recuerdo pensar en París 2024, pero también en Los Ángeles 2028, tanto en el bádminton convencional como en el Para bádminton y por supuesto en los Juegos de Santiago 2023. Realmente estamos tratando de hacer bastante en la Región con el crecimiento del Para bádminton. Finalmente, el desarrollo y crecimiento de oficiales técnicos como referees y oficiales técnicos nacionales para garantizar que la región esté bien representada a nivel continental y en BWF. Por último, me gustaría destacar que tenemos por primera vez el Día Mundial del Bádminton que tendrá lugar el 5 de julio de 2022. Más información en el sitio web de BWF sobre este tema. Deseamos una mayor participación de asociaciones, clubes, escuelas, comunidad de bádminton, en este día tan especial. Muchas gracias.

AK: Muchas gracias, John, y muchas gracias por tu presentación, fue muy detallada y ágil. Gracias de nuevo

JS: Gracias.

GV: En este momento, me gustaría actualizar la información de participación virtual. Tenemos 8 asociaciones registradas en Zoom que pueden votar: ARG, CHI, ECU, GUY, JAM, MEX, VEN y CUB. Significa que tenemos participación virtual y presencial de 14 asociaciones en esta oportunidad.



**Badminton
Pan America**

6. INFORMES DE ÁREA

AK: En este momento, presentamos los informes de área que se enviaron con la agenda y los documentos a todas las asociaciones.

GV: Procedemos a votar para aceptar los informes de área... se abre la votación... 10 segundos... Gracias. Los resultados son los siguientes:

- Presencial: 14 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Total de votos: 19 votos a favor, 0 en contra.

GV: En este momento, votaremos para la aprobación de los estados financieros y el informe de auditoría para el año 2021. Por favor, levanten la mano, los que están a favor... 10 segundos... Gracias.

- Presencial: 14 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Total de votos: 19 votos a favor, 0 en contra.

GV: La última votación es para aprobar continuar trabajando con la empresa de auditoría RGM Perú en 2022, que ha estado trabajando con nosotros durante los últimos 2 años.

Para lo cual requiero su voto de aprobación... 10 segundos... Gracias.

- Presencial 14 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Virtual: 5 votos "SÍ", 0 votos "NO"
- Total de votos: 19 votos a favor, 0 en contra.

AK: Gracias queridos delegados por el apoyo recibido y procederemos con Germán a la presentación del informe del COO.

GoC: Señor Kaul, solicito la palabra. Gracias. Solo reconocer el progreso realizado en el aspecto de reportes financieros y de buena gobernanza de Badminton Pan Am. Hablo como representante de Perú, no como Pan Am. El esfuerzo y trabajo realizado por el personal administrativo y directivos ha sido muy eficiente y nos permite tener el nivel adecuado de información que todos requerimos. Sabemos que esto lleva tiempo, pero ya estamos allí. Felicitaciones a la oficina por el gran esfuerzo hacia la buena gobernanza. Gracias.

AK: Gracias Gonzalo Castillo, seguimos con el informe de COO.

GV: Toma la palabra y actualiza todas las actividades realizadas entre enero y abril de este año, que no han sido reportadas en los documentos enviados antes de la Reunión. Comienza con el área de Eventos, afirmando que el campeonato de El Salvador, el Individual, contó con más de 150 atletas de 17 países, teniendo récord de participación en individuales masculinos, individuales femeninos y dobles mixtos, además de contar con los mejores atletas del momento en nuestra región. Adicionalmente, informamos que en cada evento que realizamos, realizamos la consulta a través del recurso NET Promoter Score, que nos permite recibir retroalimentación de todos los que formaron parte de este evento. Esta herramienta nos ayuda a poder evaluar y recibir retroalimentación de los participantes.



Badminton Pan America

Protocolos COVID, en nuestros eventos continentales, así como eventos de circuito, se deben seguir protocolos COVID según lo recomendado por BWF y Badminton Pan Am. Esto se suma a los protocolos locales nacionales.

Es el turno de los Oficiales Técnicos. Muy importante el programa para árbitros, habiendo realizado sesiones virtuales el año pasado y este año y en cuanto a evaluaciones, Dionne Haynes (BAR) fue evaluada y es referee certificada, se une a Alejandro López (MEX), certificado durante el año 2021, en cuanto a los árbitros, Analia Lezcano (ARG) y Kevin Yung (TTO) fueron certificados como árbitros, felicitaciones a todos ellos.

En términos de apoyo solicitado, se nos ha requerido apoyar los Juegos Centroamericanos 2022, así como los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2022, en ambos nuestra colaboración fue requerida y proporcionada. Esta colaboración es muy importante porque nuestro deporte otorga medallas a los ganadores. Destacar en esta oportunidad que ahora todos los eventos del ciclo olímpico de la región cuentan con el bádminton como parte de su programación.

Nos trasladamos al área de desarrollo, donde tenemos diferentes programas; por ejemplo, en Shuttle Time, se han distribuido hasta 304 kits a 26 asociaciones, lo que les permitirá desarrollar sus actividades. Los países beneficiarios fueron MEX, GUA, ESA, PAN, CRC, CUB, HAI, TTO, DOM, FGY, MNQ, GDP, LCA, BRA, CHI, PER, BOL, PAR, ECU, COL, ARG, VEN, SUR, GUY, ARU y FLK.

En el siguiente programa, de Coach Education, tenemos la satisfacción de contar con 9 entrenadores de la región certificados bajo el Nivel 3, lo que nos agrada y nos motiva a seguir trabajando, estos 9 entrenadores provienen de 8 asociaciones diferentes, ahora, vale la pena mencionar un programa conocido por todos: Coach Corner, que surgió por razones de pandemia y a la fecha sigue vigente. Estamos en nuestra 7ª temporada y se puede seguir a través de la plataforma Zoom Live o YouTube. Estamos muy contentos en decirles que estamos muy cerca del programa número 100 del Coach Corner, lo que nos motiva a seguir ofreciendo este recurso y muy contentos con los avances realizados en esta área. Me gustaría agradecer al equipo de nuestra oficina que hizo un excelente trabajo durante la pandemia.

Asociaciones miembros. Realizamos un curso de Investigación, tuvimos participantes de 10 asociaciones: BRA, COL, CUB, ECU, ESA, PER, BOL, PAN, ARG, CHI. Destacamos que los instructores de este curso fueron de nuestra región, de Argentina y Costa Rica.

Air Badminton. Estamos trabajando y apoyando con equipamiento como lo mencionó John Shearer anteriormente. Inicialmente, a través de 15 asociaciones miembro con equipamiento para esta práctica: ARG, CHI, URU, CUB, SUR, BRA, ESA, GUY, ARU, CRC, BAB, DOM, PER, GUA, MEX.

Tokio 2020. Reconocer a las asociaciones y a sus atletas que se clasificaron tanto para los Juegos Olímpicos como para los Paralímpicos. Tuvimos representación de 6 países en la parte convencional y muy importante, 3 países en el debut del Para bádminton en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020.



Badminton Pan America

Sobre el Área de Comunicaciones, hemos llevado a cabo el Live Streaming en nuestros eventos continentales con resultados óptimos, alcanzando casi 30.000 visualizaciones en el Campeonato Individual. A través de esta producción en streaming formamos a diferentes asociaciones para que puedan ser autosuficientes en el futuro en sus eventos locales. Redes sociales. Cada marzo lo dedicamos a las Mujeres, con entrevistas de personajes del deporte convencional y Para bádminton con una duración de 3 semanas en las que se presentan oficiales técnicos, administradoras, entrenadoras, o atletas.

Hemos obtenido más seguidores como pueden ver en nuestras redes sociales, estamos produciendo contenido original y comenzando campañas, nuestro streaming da indicadores de crecimiento tanto en vivo como en nuestro canal de YouTube, lo cual es muy bueno para nosotros y nos motiva a ser mejores en cada oportunidad. En Instagram y Facebook, tenemos interacciones como Badminton Pan Am y los seguidores que tenemos, lo cual es fácilmente verificable.

Para bádminton. Es una zona que se vio muy afectada durante la pandemia, pero que hoy vemos el interés de seguir creciendo y desarrollándonos. Solo teníamos 6 o 7 jugadores activos en la región y debido a la posibilidad de clasificarnos para los Juegos de Tokio. Nuestra estrategia este año fue organizar el primer campamento de Para bádminton en Sao Paulo – Brasil, en el que tuvimos 15 atletas, 9 entrenadores, participando bajo la dirección y motivación de un Head Coach internacional. Nuestro agradecimiento a la CBBB, Sr. Santini, por su comunicación y apoyo, al Centro Paralímpico Brasileiro en Sao Paulo, por permitirnos utilizar sus excelentes instalaciones. Sobre los eventos de Para Bádminton de la región, hemos tenido el evento en Brasil y muy pronto en Canadá y luego en noviembre tenemos nuestro continental en Colombia y luego el campeonato en Perú.

Para finalizar me gustaría mostrar 2 cuadros, en el 1º un resumen de las actividades realizadas en la pandemia, es decir, desde el inicio de la pandemia, hasta finales de 2021. Podremos apreciar todas las actividades realizadas y los países participantes en ellas, ya sea un curso o una actividad a distancia, equipamiento o curso para entrenadores; por ejemplo, agradecemos que en el curso de Planificación Estratégica, tuvimos 17 asociaciones participantes, en el Programa de Árbitros participaron 7 asociaciones, y como resumen mencionamos que hasta finales de 2021 hemos servido/participado en nuestras actividades, 31 asociaciones, entre las cuales las que tuvieron más participación fueron: ESA, PER, MEX, ARG, COL y CHI. Esto es muy importante para nosotros, y reconocemos el apoyo de nuestra comunidad de bádminton en estos tiempos difíciles y ser parte de nuestras actividades o cursos.

El 2º cuadro, por favor, se puede apreciar la participación por género, que es muy importante para BWF, y en la que estamos seriamente comprometidos. Podemos apreciar las diferentes actividades realizadas en las diferentes áreas y podemos ver el número final de 338 mujeres y 398 hombres que participaron. Estos números son muy buenos dentro de BWF para nuestros programas, y también es una de las guías requeridas por el COI hacia las federaciones internacionales y muy feliz de estar cumpliendo con esto.

Por último, respecto a los Juegos Santiago 2023, hemos mantenido reuniones virtuales en estos meses pasados, y tenemos la primera visita técnica prevista para finales de junio. El



Badminton Pan America

reglamento de clasificación ya ha sido publicado por Panam Sports, en caso de que no lo tenga, por favor solicítelos a sus Comités Olímpicos Nacionales.

El periodo de clasificación para Santiago 2023, ya comenzó esta semana y la fecha límite es abril del próximo año, es un periodo de 12 meses en el que se puede buscar el cupo de participación para cada país. Con esto culmino mi presentación, estando disponible en caso de que haya alguna duda.

AK: ¿Alguna pregunta para Germán?... Gracias Germán.

AK: Como podemos ver, esto nos dice cómo el bádminton sigue creciendo a pesar de los 2 años de COVID, esto se logra a través de la colaboración y alianzas, sobre todo con BWF y las asociaciones que son ustedes. Gracias a nuestro staff que ha hecho un trabajo maravilloso, están seguros de que podemos rendir y mejorar. Muchas gracias. En relación con el informe, puedo ver un crecimiento en diferentes áreas; por ejemplo, la equidad de género y los números de las redes sociales son fenomenales y es algo de lo que todos deberíamos estar felices y orgullosos.

7. AOB

AK: Me gustaría invitar a Generoso Castillo a hacer un reporte sobre nuestro próximo Campeonato Pan Am Junior que será en República Dominicana del 14 al 22 de julio.

GeC: Saludos a todos y estando muy contentos de recibirlos en nuestro país, después de más de 10 años. Contarles que la visita técnica se realizó en el mes de febrero en las primeras semanas, habrá una segunda visita para ver el avance hacia el exitoso torneo que tenemos, el cual se realizará en el Pabellón de tenis de mesa, ubicado en el Parque del Este. El alojamiento se realizará dentro de la zona colonial de Santo Domingo, lo que facilitará el transporte hasta la sede de la competencia que deberá demorar un máximo de 15 minutos. Esperamos con interés la participación de todos vosotros y de vuestros jóvenes deportistas en este evento y poder ofrecer a nuestros deportistas la plataforma tradicional, muy importante para su rendimiento deportivo. Muchas gracias.

AK: Muchas gracias Generoso. Me gustaría presentar a Constanza Moreno, que es la Responsable del Comité de Equidad de Género, que nos hablará sobre el Día del Bádminton.

CM saluda a todos los presentes y afirma que el Comité está trabajando para poder complementar las acciones de las diferentes asociaciones para el Primer Día del Bádminton de la historia. Tendremos una reunión para intercambiar ideas y reunirnos con los representantes de las asociaciones, con quienes podremos ponernos en contacto, apoyar hacia una adecuada celebración de este importante Día Mundial del Bádminton el 5 de julio. Muchas gracias.

AK: Muchas gracias Connie. ¿Pilar?

PC: Gracias Anil y Connie por la presentación y como parte del Comité de Equidad de Género, queremos reforzar y ser partícipes en la organización de esta jornada histórica y como mencionó Connie pronto estaremos organizando una convocatoria con las diferentes asociaciones y sobre todo solicitando la participación de las mujeres en esta actividad.



Badminton Pan America

Anteriormente John Shearer, nos mencionó que hay algunas fechas por cumplir, y debido a esto debemos estar muy atentos a la participación de nuestro continente. Muchas gracias y esperamos su participación.

AK: Gracias Pilar, espero que todos tomen nota y se preparen con actividades para celebrar este día histórico y disfrutarlo. GoC pide la palabra.

GoC: Tengo una pregunta, pido disculpas por no saberlo, pero ¿cuál es la razón para que 5 de julio sea el Día Mundial del Bádmtinton?

JS agradece la pregunta y nos dice que el 5 de julio fue la fecha de fundación de la Federación Internacional de Bádmtinton, debido a esto se tomó como referencia la realización.

GoC: Ok, muchas gracias.

AK: Gracias. Generoso?

GeC: Sé que otros deportes también lo tienen, el tenis es el 4 de julio en Inglaterra. Estas son celebraciones importantes, y me complace que estemos poniendo el esfuerzo en reforzar este primer Día Mundial del Bádmtinton.

AK: Gracias. ¿Pilar?

PC: Mencionar también que para los Juegos Paralímpicos Santiago 2023, el documento de clasificación aún no ha sido aprobado, se aprobará en las próximas semanas. Este evento es muy importante para nuestros atletas. Hemos realizado los últimos meses, en Barbados, una actividad para incorporar nuevos países y atletas en esta disciplina y esperamos que puedan estar presentes el próximo mes de noviembre en nuestro evento Continental en Colombia. Considere que, en Santiago 2023, tendremos casi todas las clases para jugarse en una condición similar a la de París 2024. Estamos motivados con la participación de las mujeres y tantas clases como sea posible. Esto permitirá que el Para bádmtinton continúe creciendo en nuestra región.

AK: Gracias Pilar, ¿alguna pregunta en la plataforma virtual? Gracias a todos. Siguiendo punto.

8. PRÓXIMA AGM

AK: Nuestro último punto es la próxima AGM. La cual debe hacerse en conjunto con la AGM de BWF en China, durante la Copa Sudirman, pero les pido que estén atentos al COVID, que aún no se ha ido, actualizaremos esta información cuando sea necesario, pero este es el plan para nuestra próxima AGM.

El próximo año también será un año electoral en Bádmtinton Pan Am y tenemos una cuota mínima de género de 2 hombres y 2 mujeres. Recuerden fomentar la participación de diferentes géneros en sus asociaciones. Esto es fantástico y sigue la dirección de BWF por igual y, como tal, se menciona en nuestra constitución.

Con todo esto, solicito cerrar esta reunión y agradecerles de nuevo a todos por su participación en persona y virtualmente y espero verlos en algún evento o reunión y sobre todo en la próxima AGM, muchas gracias.



**Badminton
Pan America**

GV: Antes de cerrar la reunión, les pido a nuestros amigos presentes en la plataforma virtual que enciendan su cámara para tomar una foto final con ustedes. Gracias.

AK: También pida a todos los presentes una foto con todos nosotros. Gracias.

GV: De acuerdo. Muchas gracias a nuestros amigos que nos siguen en la plataforma virtual. Gracias al equipo en la oficina de Pan Am. Gracias Dr. Javier Ramírez Gastón, gracias Dr. Thomas Delaye.